

# *Brigada de 38 médicos cubanos a Haití tras paso de Matthew*

---



La Habana, 7 oct (RHCPL) Una brigada de 38 médicos cubanos especializados en enfrentamientos a desastres partirá mañana hacia Haití para ayudar a ese país tras los daños causados por el huracán Matthew..

De acuerdo con una nota difundida en el Noticiero Estelar de la Televisión Cubana, el grupo lo integran profesionales de amplia experiencia que forman parte del Contingente Internacional de Médicos Especializados en Situaciones de Desastres y Graves Epidemias Henry Reeve.

Esa brigada laborará junto a los 600 colaboradores cubanos de la salud que actualmente prestan servicios en ese vecino país.

La presencia cubana en Haití se remonta a diciembre de 1998, cuando llegó un colectivo de doctores para aliviar las secuelas del huracán Georges.

Desde entonces la cooperación se mantuvo ininterrumpida y profundizó luego del terremoto de magnitud siete en la escala de Richter que destruyó Puerto Príncipe y dejó más de 300 mil fallecidos en 2010.

Aunque las autoridades haitianas aún no difunden cifras definitivas sobre las víctimas letales causadas esta semana por el impacto de Matthew, datos preliminares señalan más de 400 muertes.

Mientras tanto, los organismos de emergencia continúan tratando de llegar a comunidades severamente afectadas por el fenómeno, sobre todo en el sur de la nación, que permanece incomunicado todavía; al tiempo que se calculan de 28 a 30 mil casas dañadas o destruidas.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/108019-brigada-de-38-medicos-cubanos-a-haiti-tras-paso-de-matthew>



**Radio Habana Cuba**